

Lernen Sie Deutsch an der JLU!



JLU

NEUE WEGE. SEIT 1607.

JUSTUS-LIEBIG-
UNIVERSITÄT
GIESSEN

Sie möchten Deutsch lernen oder Ihr Deutsch verbessern? Dann kommen Sie zu uns an die JLU! Wir bieten ein großes Angebot an Deutschkursen. Unsere **Deutsch-Intensivkurse** zum Beispiel gibt es auf sechs verschiedenen Niveaustufen (**A1 – C1.2**). Mit diesen Kursen können Sie sich auf die **DSH-Prüfung** vorbereiten.

Aktuell werden diese Kurse im **Hybridformat** angeboten. Das heißt, Sie können nicht nur in Gießen daran teilnehmen, sondern auch online von Ihrem Heimatland aus!

Für mehr **Informationen, Kurstermine und –preise** schauen Sie einfach auf unsere Website:

-  www.uni-giessen.de/intensivkurse
-  ... oder schreiben Sie uns: auslandsamt-kurse@admin.uni-giessen.de
-  ... oder rufen Sie uns an: +49 (0) 641 99-12175 / -12188

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!



Let's learn German at JLU!



JLU
NEUE WEGE. SEIT 1607.

JUSTUS-LIEBIG-
 UNIVERSITÄT
GIESSEN

Would you like to learn German or improve your German? Come and join us at JLU! We offer a wide range of German courses. Our **German intensive courses**, for example, are available at six different levels (**A1 – C1.2**). These courses help you to prepare for the **DSH examination**.

Currently, the courses are offered in **hybrid format**. This means that you can not only participate in Giessen but also online directly from your home country.

For more **information, course dates and prices**, just take a look at our website:



www.uni-giessen.de/intensivkurse



... or write to us: auslandsamt-kurse@admin.uni-giessen.de



... or call us: +49 (0) 641 99-12175 / -12188

We look forward to your participation!

